

Die IG Metall ist die einzige Lobby, die sich für die Interessen der Beschäftigten einsetzt. Gerade im Zeitalter von Globalisierung und Industrie 4.0 ist es wichtig, eine starke Interessenvertretung zu haben.

Für einen menschlichen Ansatz in Industrie 4.0, für eine soziale Komponente im weltweiten Konkurrenzkampf, gegen Abbau der Arbeitnehmerrechte und gegen eine Amerikanisierung unserer Wirtschaftsordnung. Wir wollen kein Diktat der Arbeitgeberseite, sondern faire Verhandlungen auf Augenhöhe. Dafür steht unsere IG Metall und das soll auch so bleiben.



Konrad Dittrich

*Betriebsrat Voith,
Heidenheim*